

Montréal (1900-1907), à San-Remo en Italie (1907-1909), où il est décédé le 12 mai 1909.

## J

**JEAN (L'abbé Joseph)**, né à Saint-Fabien-de-Rimouski vers 1886, fut ordonné vers 1910. Depuis 1910, passé au rite ruthène et étudiant chez les Basiliens en Galicie.

**JUBINVILLE (L'abbé Georges-Philorome)**, né à Clarence-Creek, comté de Russell dans l'Ontario, le 24 mars 1883, d'Israël Jubinville, cultivateur, et d'Elmire Lafleur, fit ses études classiques et théologiques à Sainte-Thérèse, et fut ordonné à Clarence-Creek par Mgr Latulippe, le 2 mai 1909. Vicaire à Haileybury (1909), à Guigues (1909); curé de Fabre, depuis 1909.

**JUCONDE (Rév. Père)**, né en France, entra chez les Récollets et fut ordonné. En Canada, vers 1700. Expert en sculpture et en architecture, il était souvent pris comme arbitre par les autorités de la colonie.

**JULIEN (Rév. Père)**, voir GUESDON (Rév. Père Julien),

**JULIEN (Rév. Père)**, dans le monde Charles Boucher, né dans le diocèse de Saint-Hyacinthe, en 1884, de Louis Boucher, médecin, et de M. Bernier, fit ses études à Saint-Hyacinthe; entra chez les Franciscains à Montréal en 1905 et y prononça ses vœux en 1906 sous le nom de Frère Julien; fut ordonné à Québec par Mgr Bégin, le 25 juillet 1910. Etudiant à Montréal, depuis 1910.

**JUSTINIEN (Rév. Père)**, dans le monde Joseph Mercier, né à La Beauce, le 20 décembre 1885, de Clovis Mercier et de Virginie Rodrigue, entra chez les Franciscains en 1905 à Montréal, où il prononça ses vœux en 1906 sous le nom de Frère Justinien; fut ordonné à Québec par Mgr Bégin, le 25 juillet 1910. Etudiant à Montréal, depuis 1910.

## L

**LABELLE (L'abbé Léon-Adélarde)**, né à Troy dans l'état de New-York, le 29 juin 1880, de Joseph-Alfred Labelle et de Céline Robert, fit ses classiques à Saint-Hyacinthe, sa philosophie chez les Sulpiciens de Montréal, sa théologie de même chez les Sulpiciens de Montréal, ainsi qu'à Saint-Boniface dans le Manitoba et à Sainte-Thérèse, où durant une année il acheva sa préparation au sacerdoce après avoir passé six ans dans le monde spécialement à étudier le droit et à enseigner dans les écoles primaires;